



# まちかどアルバム



## お茶の心を学びます



4月3日から北老  
人福祉センターでは、  
「抹茶道講座」が開  
講しました。本格的  
なお点前のけいこに  
向けて、受講者たち  
も期待に胸を膨らま  
せていましたよ。

## 「子育てサロン」開催中



親子が気軽に集い  
交流する「子育てサ  
ロン」。あいの里  
児童会館では、4月12  
日から始まり、たく  
さんの親子が楽しん  
でいました。

## 交通事故をなくしたい



4月10日、西5丁  
目・樽川通で「春の  
交通安全運動街頭啓  
発」が行われました。  
地域の人たち約60人  
が参加。ドライバー  
に安全運転を呼び掛けました。

## 北区を元気なまちに

区民の自主的なまちづくり活動を応援  
する「北区まちづくり活動コンテスト」。  
1年間の活動成果を発表する最終報告会  
が、3月23日に行われました。まちづくり  
への熱い思いが会場に広がっていました。



## 誕生！百合が原小学校

3月26日に開校式を迎えた百合が原小  
学校。市内で210校目となる新しい小  
学校に、子どもたちの笑顔も弾けます。み  
んなで力を合わせて、学校の歴史を積み  
重ねていくことでしょう。



## 広 告 棚